



*Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, der ist nur fern.
Tot ist nur, wer vergessen wird.*

Traurigen Herzens geben wir Nachricht, dass unser lieber Sohn, Vater und Neffe, Herr

Markus Hennerbichler

Grünau im Almtal, Kefergasse 51

am Donnerstag, dem 2. April 2015, um 7.45 Uhr nach schwerer Krankheit, gestärkt und getröstet durch den Segen und Zuspruch Gottes, im 45. Lebensjahr seinen Weg auf Erden vollendet hat.

Die Totenwache halten wir am Dienstag, dem 7. April 2015, um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Grünau im Almtal.

Wir versammeln uns am Mittwoch, dem 8. April 2015, um 14:00 Uhr in der Pfarrkirche Grünau im Almtal und begleiten unseren lieben Verstorbenen nach der Eucharistiefeier zum Familiengrab.

In tiefer Trauer

Ernestine
Mutter

Dominik
Sohn

Manfred mit Familie
Inge mit Bettina
Karl mit Familie
Eva

Im Namen aller Verwandten.

4645 Grünau im Almtal, am 2. April 2015